



ひがしいずようちえん

- 職員室だより -



ひがしいず幼稚園 R 6・1・17

3学期も元気にがんばるぞ！



本年もよろしくお願いいたします。

3学期始業式、「〇〇行ってきたよ」「お餅いっぱい食べたよ」「お年玉もらったよ」「紐ゴマ、回せるようになったよ」「縄跳びできるよ」と意気揚々と冬休みの出来事を話してくれた子どもたち。年明けから地震や事故など悲しいニュースが続く中、元気な子どもたちの顔を見ることができた幸せを身に染みて感じました。

いよいよ一年の締めくくりの3学期。1学期、2学期と頼もしく活発に成長した子どもたちが、3学期にはさらに、自分で考え、いろいろなこと感じ、興味を持ったことにチャレンジして、心も体もますます大きく立派に成長していくことでしょう！

園目標である『夢中になって遊び込める子』を目指して頑張るぞ！おー！



◇園目標◇ 夢中になって遊び込める子

考えよう！ 感じよう！ やってみよう！

3学期から年少さんも園服に…



フランコ、砂場、風揚げ…楽しいわ！



鉄棒、登り棒、一輪車、縄跳び、長縄…いろいろなことに挑戦！

戦闘中…子どもも大人も盛り上がりました！



「2学期にも盛り上がった戦闘中を、ぜひ3学期にも！」とバボが計画され、6人のお父さん、お母さんたちが集まりました。子どもたちは大人の黒い服（ビニール）に付けられた紙風船を狙い玉を投げる、大人は子どもたちの帽子についている紙風船を手でグシャッとつぶす…どちらがたくさん残るか勝負！子どもたちは玉を投げながら大人を追いかけ、大人は逃げながら子どもの紙風船をつぶそうとしますが…結果は子どもたちの勝ち！大喜びする子どもたちが可愛かったです。

最後にお母さんたちが「2学期よりも投げる力が強くなっているな」「足も速くなった」と驚いていました。また、一緒に遊べるといいですね！2学期に続き楽しい企画を考え、一生懸命子どもたちと戦闘してくれたお父さん、お母さんたち…ありがとうございました。



黒い服を着た大人たち…やる気満々！ 子どもの投げる玉をかわして逃げまわるお母さん！子どもたちのパワーに、ちょっと疲れちゃった…お父さん

交通のルールを守ろう！ ~お楽しみ会・かるた大会も楽しみました~

12/19（月）三宝保育園（稲取）の友達2人も加わり、交通教室が行われました。（熱川駅から指導員さんと一緒にひがしいず幼稚園まで歩いてきました。）

交通教室では、道の歩き方、信号の見方などの交通ルールについておさらいし、防犯の『い・か・の・お・す・し』の話を聞きました。



また、交通指導員さんの計らいで、静岡県警察音楽隊の皆さんが来園し、素敵な演奏とダンスを披露してくれました。「この楽器の名前は？」の質問に、「ラッパ！」と答える子どもたち。「…そうだけど、これも、これもラッパなんだ。でも、ラッパにもみんなと同じように名前があるんだよ。」と初めて見る楽器の名前を教えてもらいました。そして、子どもたちの知っている曲になると、手拍子をしたり、口ずさんだり…。お姉さんのダンスも素敵で思わず体が動き出してしまう子も見られました。

すると…鈴の音とともに赤い服を着た白いひげのあの人が登場！子どもたちは再会できたことを喜んでいました。パトカーや白バイを身近で見ることができ、「警察官になりたい!!」と、憧れを抱く子どもたくさんいました。



素敵な演奏とダンス…ありがとうございました！



1/12（金）今年度最後の交通教室では、年長さんは一人で傘をさし、年少中さんはペアになって行動歩行をしました。「ほし組さんを守ってあげて」「傘は左手で持つんだよ」と子ども同士で声を掛け合う様子も見られました。子どもだけで歩くと思うと「ドキドキしちゃう」「…（無言）」と緊張しながら幼稚園の門を出発！帰ってくる時には「「疲れた…でも楽しかった」「ちゃんと歩けたよ」と自信になったようでした。寒い中してくれたお母さんたち、ありがとうございました。

交通かるた大会では、歩く約束を忘れてしまったり、合図の前に飛び出したり…交通規則もかるたとりも同じ、ルールを守ることの大切さを学びました。交通指導員さん、命を守る交通ルールを教えてくれてありがとうございました。



年長さんは傘の扱い方をおしえてもらいました。 ルールを守って楽しいカルタ大会…頑張りました。